
令和６年第５回伊丹市議会（定例会）

令和６年１２月３日通告

発言順位 議員名 発言予定日 発言予定時間

１ 岸田真佐人 １２月５日（木） １０時００分～１０時５０分

２ 北原　速男 〃 １０時５０分～１１時４０分

３ 花田康次郞 〃 １３時００分～１３時５０分

４ 前田伸一郎 〃 １３時５０分～１４時４０分

５ 大江ひろと 〃 １５時１０分～１６時００分

６ 服部　好廣 〃 １６時００分～１６時５０分

７ 森　華奈子 １２月６日（金） １０時００分～１０時５０分

８ 杉　　　一 〃 １０時５０分～１１時４０分

９ 大津留　求 〃 １３時００分～１３時５０分

１０ 原　　直輝 〃 １３時５０分～１４時４０分

１１ 川井田清香 〃 １５時１０分～１６時００分

１２ 加藤　光博 〃 １６時００分～１６時５０分

１３ 加柴　扶美 １２月９日（月） １０時００分～１０時５０分

１４ 永松　敏彦 〃 １０時５０分～１１時４０分

１５ 泊　　照彦 〃 １３時００分～１３時５０分

１６ 高橋　あこ 〃 １３時５０分～１４時４０分

１７ 篠原　光宏 〃 １５時１０分～１６時００分

１８ 鈴木　隆広 〃 １６時００分～１６時５０分

１９ 高塚　伴子 １２月１０日（火） １０時００分～１０時５０分

２０ 土井　秀勝 〃 １０時５０分～１１時４０分

２１ 新内　善雄 〃 １３時００分～１３時５０分

２２ 山薗　有理 〃 １３時５０分～１４時４０分

２３ 鈴木久美子 〃 １５時１０分～１６時００分

　　　　　　　　　　　一般質問発言通告者順位表　　　　

※議事の都合により、発言日時が変更となることがありますのでご注意ください。



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、 自然学校の短縮化 

予算の減少・バス代の高騰・指導員（リーダー）の不足などで企

画・運営が難しくなっている。さらに宿泊場所の減少により、希

望する日程での予約もとりにくくなっている。また、日程の後半

に体調を崩す児童も増えている。泊数を減らす必要があるのでは

ないか。 

 

２、 教室からの飛び出し対応 

近年の学校現場では児童生徒が教室から飛び出す事案が増えて

いる。飛び出しに対応できるスタッフの増員とともに、児童生徒

を追跡する教職員が現在地情報を共有できるような PHSなどのデ

バイスも必要ではないか。 

 

３、 爆音バイクへの対策 

市内幹線道路では深夜の騒音に悩んでいる市民も多い。警察に取

り締まりの強化を依頼するなどできないか。 

 

 

 

 

 

 

方  式 総括方式    

答弁を求める者 教育長、関係部長等 

上記のとおり通告します。 

2024年 12月 2日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起  様 

                      伊丹市議会議員  岸田 真佐人 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                     

発 言 の 要 旨                

１．ウォーターPPPについて 

（１）ウォーターPPP導入に至る目的及び背景 

（２）ウォーターPPP導入の範囲及び手法 

（３）導入に伴い市民サービスはどうなるのか 

 

２．市バスについて 

（１）キャッシュレス決済等の考え方 

（２）窓口のクレジットカード決済の導入 

 

３．予防接種について 

（１）予防接種における本市の取組の現状 

（２）任意接種に係る基本的な考え方等 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・事業管理者・担当部長

 

上記のとおり通告します。 

令和６年１２月２日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起 様 

伊丹市議会議員  北原 速男 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．兵庫県知事選挙における２２市長での声明文について 

⑴ 声明文に名を連ねた経緯について 

⑵ 市に届いているクレームについて 

⑶ 市と県の連携について 

 

２．演劇事業について 

⑴ ３年間の継続検討の総括と成果について 

⑵ 演劇ホールの用途廃止後の事業展開について 

⑶ アイフェスについて 

 

 

 

 

 

 

方  式  ■総括方式  □一問一答方式 

答弁を求める者 市長、担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和 ６年１２月 ２日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  花田 康次郞 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１、子どもたちのウェルビーイングを高める取組と課題について 

・「全国学力・学習状況調査」から見える今後の課題 

・ 教職員向けの夏季研修の取組 

・ 子どもたちの自己肯定感を育む取組 

 

２、幼児期の教育と小学校教育の接続について 

・ 令和 4年度から令和 5年度に向けての取組 

・ 令和 6年度の接続に向けての取組と次年度への課題 

・ 施設型給付「小学校接続加算の見直し」に対しての取組 

 

３、万博子ども招待プロジェクトへの取組について 

・ 招待プロジェクトの意向調査の結果 

・ 万博会場までの移動手段の課題 

・ 各校の課外授業への市及び教育委員会のサポート体制 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和 6年 12月 2日 

伊丹市議会議長   戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 前田 伸一郎 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．伊丹市で安心して美味しい水を飲むために必要な取組について 

１）有機フッ素化合物「PFAS」に関する本市の水環境への対応    

２）水道水の有機フッ素化合物「PFAS」と、妊婦や胎児、子どもの発育や 

そのほかの様々な健康への影響との関連性 

３）本市の水道水の安全性についての、市民への PR 

 

2．有機フッ素化合物「PFAS」を含んだ泡消火薬剤の取扱いについて 

１）伊丹市消防局における有機フッ素化合物含有泡消火薬剤の現況 

２)現有する泡消火薬剤についての管理・処理方法 

３)泡消火薬剤の種類の変更をどのように進めているのか 

４)泡消火薬剤の種類の変更が環境に与える影響 

５）公共施設での泡消火薬剤の放出や流失等の履歴と泡消火設備の管理体制 

 

３．家庭菜園等でのカラス被害への対応について 

１）昆陽池でのカラス対策の目的及び取組の状況 

２）家庭菜園等でのカラス被害にかかる現状の認識とその対応 

以上 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、副市長、教育長、事業管理者、関係部長 

上記のとおり通告します。 

令和６年１２月３日 

伊丹市議会議長   戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  大江 ひろと 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１，いわゆる「紙の保険証」の１２月２日以降廃止に関して 

①市は、今回の制度について市民にどのような方法でどのように説明しているか 

②現行の「紙の保険証」は使い続けられると説明されているが、具体的に説明をお願

いする 

 

２，稲野公園運動施設の安全対策について 

①北側に建設された集合住宅から指定緊急避難場所である稲野公園敷地内への落

下物対応への市の結論が今年６月の議会答弁までされなかったのはなぜか 

また、現時点で事業者は落下物対策としてどのような対応をしているのか 

②本件の建築事前審査の過程で、事業者側が市へ提示した「植栽」案はどう扱われ

たのか。建屋完成後の、公園利用者の安全を市と事業者はどう講ずるのか 

 

３，投票弱者への配慮について 

①郵便投票制度について具体的な説明と問題点をお示し願う 

②「郵便投票」によらない、その他の投票支援制度についてお聞きする 

③市が独自でできる支援制度のうち、巡回投票制度は実施可能か 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長及び教育長並びに関係部長、選挙管理委員会委員長 

上記のとおり通告します。 

２０２４年 １２月 ３日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起    様 

                      伊丹市議会議員  服部 好廣 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

１．伊丹市の耐震化の推進と災害対策について 

 

２．障がい者の日常生活用具給付について 

 

３．老障介護問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ☑ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・関係部長 

上記のとおり通告します。 

  令和６年 １２月 ３日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                                     伊丹市議会議員    森 華奈子 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１市立幼稚園の今後 

①市立幼稚園・認定こども園１号認定の令和７年度以降入園希望者見込み 

②令和７年度の市立幼稚園・認定こども園１号認定での４歳児・５歳児の学級・ 

１学級当たりの人数の見込み 

③今後の市立幼稚園 

２複数自治体による公共施設の集約化・共同利用 

３基幹業務システムの標準化 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 
市長・副市長・教育長・教育委員会事務局こども未来部長・総合

政策部長・デジタル戦略担当市長付参事 

上記のとおり通告します。 

令和６年１２月２日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  杉 一 



発言通告書           

 

（ 質 問 ）                                       

発 言 の 要 旨                

 

１、ウォーターPPP 

        概要、導入可能性調査、今後の予定 

 

２、指定管理者の実態把握 

        市は、指定管理団体で働く労働者の労働環境を把握すべきでは 

 

３、期日前投票所における障がいのある方への対応 

        本庁舎１階の期日前投票所におけるスタッフ配置状況、事前研修 

 

 

 

 

方  式 □総括方式     ■一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、事業管理者、関係部長、選挙管理委員会委員長等 

 

上記のとおり通告します。 

２０２４年１２月３日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  おおつる 求 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

1.安全な自転車運転 

・本市の自転車運転事故状況 

 ・本市の取組み 

  

 

 

 

2.人口減少社会における本市の移住定住への取組み 

 ・これまでの取組み 

  

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長 事業管理者及び関係部長 

上記のとおり通告します。 

 令和６年  12月  3日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起   様 

                      伊丹市議会議員  原 直輝 



発言通告書           

（ 質 問 ）                                             

発 言 の 要 旨                

１． 学校給食について 

・アレルギー対応食の提供とヒヤリ・ハット事案の発生状況 

・給食用食器の利用及び更新状況 

・喫食時のタイマー使用 

・災害時の給食提供 

・小学校給食第１センターの大規模改修、第２センターの建替え 

・学校給食センターの管理運営業務の見直し 

     

２．低木剪定・除草作業、雑草対策について 

  ・低木剪定・道路除草作業の現状 

・雑草対策 

・除草依頼に関する行政相談のデータ化 

・空家・空き地の除草 

 

 

方  式 ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和６年１２月３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起  様 

伊丹市議会議員 川井田 清香 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１． 健康づくり施策について 

 ＊各施策の取組 

 ＊成果 

 ＊計画の中間見直し 

 ＊口腔保健 

２． 救急業務について 

 ＊現状 

 ＊課題 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 関係部長等 

上記のとおり通告します。 

  令和６年１２月３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  加藤 光博 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１ 大阪・関西万博に校外学習として、子どもたちを招待する取組について 

① 伊丹市立の小、中、高等学校で参加、不参加を表明している学校の割合 

② 児童、生徒、教職員の安全対策を教育委員会はどのようにお考えですか 

③ 大阪・関西万博に子どもたちを招待する取組への参加を中止するお考えはあり

ますか 

 

２ 伊丹市の生活保護受給件数の推移と傾向 

① 生活保護の申請を希望される方の主な申請理由は 

② 異常気象の影響で光熱費の補助が必要と考えるが、市の見解は 

③ 国に対して生活保護費の引き上げを求めるお考えはありますか 

 

３ 小、中学校の女子トイレ個室に生理用品の設置を求めます 

① 女子トイレ個室に生理用品を設置している自治体もある中、当市では何故 

実施が出来ないのですか 

② 学校の保健室の役割とは 

③ 生理についての学びは、学校でどのような教育方法で行われていますか 

方  式 ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長及び教育長並びに関係部長 

上記のとおり通告します。 

２０２４  年  １２  月  ３ 日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起  様 

                      伊丹市議会議員 加柴 扶美 



発 言 通 告 書           

（質問） 

発 言 の 要 旨                

 １ ペットボトルの水平リサイクル B to B について 

・ 本年７月からスタートした水平リサイクル事業の業務の協定締結内容 

・ ７月の協定締結以降の本市の実績 

・ 水平リサイクル業者へのペットボトル搬出方法 

・ 今年度既に契約を結んでいる公益財団法人日本容器包装リサイクル協会 

との調整内容 

・ 民間企業と業務契約を結ぶにあたり、未払い等の危険性 

・ 今後の水平リサイクル B to B に対する本市の展望 

 

 ２ ごみステーションについて 

・ 新たに区画整備された住宅地に設置されているごみステーションの詳細 

・ ごみステーションの将来的な考え方 

・ ごみステーションと自治会の状況 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 関係部長 

上記のとおり通告します。 

２０２４年  １２月 ３日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                  伊丹市議会議員  永松 敏彦 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．『来年度の教科担任制拡大に向けた市教育委員会の取組状況』  

本年８月、中央教育審議会より、「『令和の日本型学校教育』を担う質の高い教師の確保 

のための環境整備に関する総合的な方策について」答申が出され、小学 5，6年生で実施され 

ている教科担任制を 3，4年生に拡大されるが、万全の体制で臨めるのか。それとも、様々な 

対応が求められるのか。また、対応が必要な場合、どのような課題があるのか。 

２．『教育の ICT活用による今後の学力予測と弊害とは』 

 全国学力・学習状況調査の分析結果から、文部科学省は、主体的・対話的で深い学びの視 

点からの授業改善を行っている学校ほど、ICT機器を活用している傾向が見られたとのことだ 

が、市教育委員会は、指導する教師の ICT活用の推進において、今後どういった対応が必要 

と考えているのか。また、ICTの活用が進めば進むほど、インターネットで調べるだけで答え 

を導き出してしまい、思考力や判断力、表現力が劣ってしまうのではないか。 

３．『中学１年生の５月病（中１ギャップ）としての精神的悩みを解消する手立ては』 

 クラスメートに慣れない、教師との会話もしづらい、授業内容が少し理解できない、学校 

通学時に体調がすぐれない等々、中１ギャップに陥る子どもに対しての相談体制など、話し 

やすい雰囲気づくりに、教員がどのように向き合っているのか。 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 藤原市長、坂本副市長、太田教育長、各事業管理者、各部長 

上記のとおり通告します。 

令和 6年 12月 3日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様 

                    

  伊丹市議会議員  泊 照彦 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

４．『養育費確保に向けたひとり親世帯への支援』 

養育費を受け取っているひとり親世帯は 3割にも満たず、国は昨年、養育費受領率を 2031 

年に 40％に引き上げることを目標に掲げている。行政の支援の強化が求められており、本市 

としても支援体制の構築が必要と考えるが、見解は。 

５．『伊丹ミュージアムの入場者数や知名度』 

 一昨年の 4月 22日オープンの伊丹ミュージアム。当時、知名度向上のために市内自治会や 

子ども会を招いて体験学習の企画を立ち上げたいとの相談を受けていた。現在の事業の運営 

方法は、市民に認められているのか、また、多くの市民に事業活動を認めてもらえる方策は。 

６．『中学校部活動の地域移行に係る課題解決に向けた市教育委員会の見解』 

教員の働き方改革で部活動を地域移行する動きが文部科学省から発せられた。部活動の監 

督等には、熱血指導を目指して教員になられた方もいると思われるが、そのような教員たち 

は、部活動の地域移行を行った際に、地域指導者となり得るのか。併せて、部活動の地域移 

行に伴い山積している課題に対する見解は。 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 藤原市長、坂本副市長、太田教育長、各事業管理者、各部長 

上記のとおり通告します。 

令和 6年 12月 3日 

伊丹市議会議長  戸田 龍起 様  

伊丹市議会議員  泊 照彦 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

 

 

１．中学校区通学区域について 

中学校区通学区域設定の根拠と経緯 

伊丹市立小中学校区域外通学取扱い基準 

 

２．中心市街地のにぎわいとアイホールについて 

中心市街地の活性化と演劇・芸術の発展 

 

方  式 □ 総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、担当部長、など 

上記のとおり通告します。 

令和 ６年 １２月 ３日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起  様 

                        伊丹市議会議員  高橋 あこ 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．単身高齢者世帯の増加に伴う対策強化 

 ・地域力の強化への取組と民生委員・児童委員の欠員解消に向けた取組 

 ・悪徳な訪問販売や業者から単身高齢者を守るために  

  

２．伊丹（清酒）が地理的表示として指定されたことについて 

 ・「清酒発祥の地・伊丹」のブランド力アップと地域産業の活性化 

  

３．投票率向上に向けた本市の取組について  

 ・選挙管理委員会の取組と実際の投票率の関係 

 ・ICTを活用した投票環境整備 

 ・障がい者への投票所でのサポート 

 ・新設された投票所の運営  

   

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 関係部長並びに選挙管理委員会委員長 

上記のとおり通告します。 

令和 6年 12月 3日 

伊丹市議会議長    戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 篠原 光宏 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

伊丹市内でこの１年に行われた「施工における諸課題」について 

 

 ・「鈴原小学校に隣接する通学路」の水たまり 

 ・「伊丹市すずはら地区交流センター」の屋外にある洗い場付近の水はけ 

 ・「JR伊丹駅に隣接する駐輪場」における鳥の糞害とその防護網 

 

上記の原因、施工業者との契約内容、施工後の確認、今後の改善・対策等について伺う 

 

 

  

 

  

  

 

方  式   ☑ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 事業管理者、関係部長等 

上記のとおり通告します。 

 令和６年１２月３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  鈴木 隆広 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

１．伊丹市の「終活支援」の取り組みについて 

① 高齢者のお一人暮らしの世帯数の推移 

② 令和５年の引き取り手の無かったご遺体の数 

③ その際に市が行ったことと費用負担 

④ 伊丹市の終活支援の取り組みの実態 

⑤ エンディングノートの普及状況 

⑥ 高齢者サポートサービスのトラブル 

⑦ 伊丹市の終活支援に対する考え方は 

⑧ 市内の病院や高齢者施設は身元保証人を必要としているか 

 

２．公衆トイレの改修について 

① 昆陽池公園多目的広場のトイレは、どのようなコンセプトか 

② JR伊丹駅前、阪急伊丹駅前を含め、公衆トイレの改修は行うのか 

③ 市長の５期目の公約に、公衆トイレのデザイントイレ化とあるが、意味は 

 

方  式  □総括方式   ■ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和６年１２月３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 高塚 伴子 

 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ） 

発 言 の 要 旨                

１．自転車の安全利用の促進に関する件 

① 道路交通法の改正について 

② 安全運転の啓発について 

 

２．指定避難所の防災機能設備の強化に関する件 

① 避難所における発電機について 

② 災害用トイレについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者  ・担当部長 

上記のとおり通告します。 

令和６年 １２月 ３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

              伊丹市議会議員 土井 秀勝 



発 言 通 告 書           

 

（ 質 問 ） 

発 言 の 要 旨                

１．自治会ＤＸ推進について 

 （１）自治会役員の担い手不足 

 （２）ＤＸ活用推進 

 

２．スマート農業推進について 

 （１）都市農業振興 

 （２）農業の未来 

 

３．防犯対策について 

 （１）安全・安心見守りカメラの運用状況 

 （２）移動式まちなかミマモルメ受信器の運用状況 

 

 

 

 

方  式   ■ 総括方式   □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長、副市長、教育長、事業管理者、各担当部長等 

上記のとおり通告します。 

令和 ６年１２月 ３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員  新内 善雄 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                      

発 言 の 要 旨                

■伊丹市の広報について 

近年の社会変化やデジタル技術の進展を踏まえ、紙媒体とデジタル媒体それぞ

れの特性を確認し、住民のニーズや利便性、コスト面を考慮したうえで、伊丹

市の広報のあり方について考える。 

 

 

 

■持続可能な市営バスを目指して 

12月 9日に実施されるダイヤ改正について、始発から適用される予定と発表

された。この改正の背景と目的について確認。具体的な路線や便数の変更点に

ついて交通局の見解を伺う。さらに、収支の観点での影響など確認する。 

 

 

 

方  式   □総括方式   ■一問一答方式 

答弁を求める者 市長、教育長、事業管理者、担当部長、など 

 

上記のとおり通告します。 

令和６年 １２月 ３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                       伊丹市議会議員 やまぞの 有理 



発 言 通 告 書           

（ 質 問 ）                                             

発 言 の 要 旨                

１．防災・救急対策について 

（１） 障がい者の地域防災訓練参加促進 

（２） 個別避難計画作成の目的 

（３） 福祉避難所の充実に向けた取り組み 

（４） 民間福祉事業所との連携・支援の状況 

（５） 災害関連死の防止策 

（６） AEDの設置・活用の現状と設置促進への見解 

２．特別支援教育・特別支援学級について 

（１） サポートファイル「個別の教育支援計画」作成の目的と課題 

（２） 療育手帳の取得と特別支援教育の関連性 

（３） 特別支援学級に在籍する児童・生徒の進路に関する情報提供体制 

３．都市計画道路山田伊丹線について 

（１） 「令和７年度予算編成等に係る県政要望」に至るまでの尼崎市、兵庫県と

の協議内容 

（２） 市域をまたがる都市計画道路の整備の在り方 

（３） 昆陽泉町工区の事業期間延伸の要因と今後の対応 

（４） 尼崎市域の事業に伊丹市が関与することへの見解 

方  式 ■ 総括方式    □ 一問一答方式 

答弁を求める者 市長・副市長・教育長・消防局長・関係部長 等 

上記のとおり通告します。 

 

令和 ６年 １２月 ３日 

伊丹市議会議長 戸田 龍起 様 

                      伊丹市議会議員 鈴木 久美子  
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